

Auch Europameister "Bosty" in Wien ganz vorne

Geschrieben von: DL

Sonntag, 22. September 2013 um 18:13

Wien. Mit Siegen für Europameister Roger-Yves Bost und Ben Maher gingen die Springprüfungen des 5-Sterne-CSI im Herzen der Wiener Hauptstadt zu Ende.

Es war wie fast immer im internationalen Parcours: Irgendwann gewinnt doch auch Roger-Yves Bost. Frankreichs Europameister, "Bosty" gerufen, sicherte sich am Schlusstag auf Cosma das Punktespringen aufgrund der Bestzeit und eine Prämie von 7.755 Euro. Dahinter folgten mit gleicher Zählerzahl der Österreicher Gerfried Puck auf Wibo (4.700) und der Däne Andreas Schou auf Quimondo de la Roque (3.525 €). Hinter dem britischen Team-Olympiasieger Scott Brash auf Bon Ami (705,0) belegte die Nagolderin Denise Sulz als beste Deutsche auf Cortez Ege (587,0 €), beide je ebenfalls 65 Punkte, den achten Rang.

Das Vienna Masters über zwei Runden ging an den Weltranglisten-Ersten Ben Maher (Großbritannien) auf Urico, was bei der Prämienauszahlung 20.130 € einbrachte. Mit einem Rückstand von 3,3 Zehntelsekunden im zweiten entscheidenden Umlauf platzierte sich der dreimalige Weltcup Sieger und Mannschafts-Weltmeister Marcus Ehning (Borken) auf dem Schimmelhengst Cornado (12.200 €) als Zweiter. Dritter wurde Team-Europameister Michael Whitaker (Großbritannien) auf Elle van de Kolmen (9.150), Vierter der deutsche Exmeister Philipp Weishaupt (Riesenbeck) auf Leoville (6.100 €).